



Spirit, le Cheval de la Plage

Pia Aurora Macarena Garcia Soto



Spirit, un jeune cheval sauvage, vivait près d'une magnifique plage. Il adorait sentir le sable doux sous ses sabots.



Un matin, Spirit se réveilla avec une envie irrésistible de courir. Il quitta son enclos et se dirigea vers la plage.



Arrivé sur le sable, Spirit se mit à galoper, le vent dans sa crinière. Les vagues chantaient une douce mélodie.



**It ran along the shore, leaving
behind ephemeral footprints. The
sun shone and warmed its coat.**

Il courut le long du rivage, laissant derrière
lui des empreintes éphémères. Le soleil brillait et
réchauffait sa robe.



Spirit rencontra un groupe de mouettes qui s'envolaient joyeusement. Il les suivit du regard, rêvant de voler.



Soudain, une grosse vague déferla et mouilla Spirit. Il recula, surpris, mais éclata de rire.



Il continua à courir, sautant par-dessus les petites flaques d'eau. Chaque pas était une source de joie.



Spirit aperçut des enfants qui construisraient un château de sable. Il ralentit et les observa avec curiosité.



Les enfants lui sourirent et lui proposèrent une carotte. Spirit s'approcha timidement et la mangea avec plaisir.

Le soleil commença à se coucher, peignant le ciel de couleurs magnifiques. Spirit retourna à son enclos, le cœur rempli de bonheur.